



# くろぼく

第161号 令和3年3月発行  
川崎小学校 P T A 教養広報部



## 竹馬会

11月10日（火）竹馬集会が行われました。子ども達は楽しそうに竹馬に乗っていました。天候にも恵まれ、分散ではありましたが無事に終える事が出来ました。



今年は、新型コロナウイルスの影響で竹馬集会の開催も危ぶまれましたが、大切な川崎小学校の伝統行事。開催する事ができ、保護者の方にも見てもらうことが出来て本当によかったです。



12月12日（土）資源回収を行いました。



## なわとび集会

1月28日（木）なわとび集会が行われました。

なわとび集会とは・・・  
全校クラス別対抗大縄8の字跳び  
2分間×3回の合計回数を競います。  
※例年なら全校生徒で一齊に行い  
保護者の方にも見て頂いていたのですが  
今年はコロナの影響で  
低・中・高学年で分かれて行い、  
保護者の方にも見て頂けませんでした。



雑誌に新聞紙・  
アルミ缶にダンボール。  
こんなにたくさん  
集まりました。

今年も皆様にご協力頂いたおかげで  
たくさんの資源を回収する事が出来ました。  
地域の皆様、先生方、地区委員の皆様  
本当にありがとうございました。  
今後とも P T A 活動へのご理解・ご協力の程  
よろしくお願ひいたします。



## PTA会長 川本 孝幸

会長という大役をさせて頂きありがとうございました。

今年度は新型コロナウイルスの影響で色々な学校行事などが延期、中止になったり  
子ども達だけでの開催になったりと不安で一杯でした。

その中でも何とか子ども達の学校生活が楽しくなればと思い  
PTA役員一丸となり企画等も考えました。

ご家族の方々にも御心配、御迷惑をおかけした事と思います。

来年度も色々な行事に制限が出てしまう事があるかもしれません  
今後ともPTA活動に御協力の程宜しくお願ひします。

一年間本当にありがとうございました。

## PTA副会長 中野 貴晶

今年度はコロナ禍の中、例年のような活動が出来ず、ご迷惑をおかけしました。

一方では、当初予定していなかった川小PTAを皆さんとの理解のもと開催し、  
子供たちのいっぱいの笑顔を学校で見られたことは非常に良かったと思っています。  
一年間ありがとうございました。



マスク着用  
コロナ対策  
ばっちり!!

## 令和2年度PTA本部役員の皆さん

新型コロナウイルスで大変な1年でしたが、ありがとうございました。

## 環境事業部長 浦野 豊和

コロナ禍で十分な活動はできませんでしたが、ひまわりの水やり、  
川小P(パッと)T(楽しく)A(遊びましょう)など、新たな取り組みにチャレンジできて  
良かったこともありました。至らない点も多かったと思いますが、  
PTA会員の皆様の御協力に感謝しています。一年間有難うございました。

## 体育厚生部長 原 博幸

新型コロナウイルスの影響により運動会やふれあいフェスタを開催する事が出来ませんでしたが  
役員及び部員の皆さん、先生方と協力し川小P(パッと)T(楽しく)A(遊びましょう)を開催する事が出来ました。

コロナ禍で子ども達の為に出来る事を最大限に考え1年間活動させていただきました。  
至らない点もあったかと思いますが子どもたちにも協力してもらい、  
PTAの皆様と安全に円滑に実施できたと思います。本当にありがとうございました。

## 教養広報部長 町野 公彦

今年度はコロナで始まり、コロナで終わった・・・そんな一年間だった気がします。  
あらゆる行事が中止になり子ども達をはじめ、先生方や保護者の皆様もガッカリした事と思います。

そんな中、広報部員の皆様には少しでも保護者の皆様に子ども達の様子を  
「くろぼく」で見て頂くために忙しい合間に縫って撮影にご協力頂きました。  
おかげでたくさんの子ども達の笑顔を「くろぼく」で発行する事が出来ました。  
広報部員の皆様に支えて頂き一年間活動する事ができました。

一年間「くろぼく」発行にご協力頂きました皆様、  
広報部の活動にご理解・ご協力頂きました保護者の皆様、先生方本当にありがとうございました。  
最後に卒業する6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。  
笑顔を絶やさずに楽しく、幸せな中学生活・これから的人生を送ってください。

一年間「くろぼく」発行にご協力頂きました保護者の皆様、先生方、  
PTA本部役員の皆様、本当にありがとうございました。  
今年はコロナの影響で様々な行事、イベントが中止になり「くろぼく」の  
中身が薄くなるのではないか、例年の様に発行できないのではないかと正直心配でした。  
しかし!!広報部はコロナに負けませんでした!心配を吹き飛ばしました!  
例年よりも部数、枚数共に上回る発行ができました。

その分部員さんや先生方には大変ご負担をかけてしましました。すみません...  
一年間「くろぼく」を通じて保護者の皆様や地域の方々にコロナに負けない  
川崎小学校の姿を、子ども達の輝く笑顔をお届けできたかと思います。  
大変な一年でしたが広報部の活動にご理解・ご協力頂きありがとうございました。  
教養広報部一同